

PROVINCIA | Solidaridad

AMANS pone un año más en marcha el programa “Vacaciones en Paz”

Familias de la Subbética podrán acoger durante los meses de verano a pequeños procedentes de los campamentos de refugiados de Tinduf, en Argelia

Redacción

Sábado 13 de abril de 2013 - 10:32



Un año más, la Asociación Mano Amiga por los Niños del Sahara AMANS, pone en marcha “Vacaciones en Paz”, un proyecto de acogida temporal en familias de la Subbética, para menores saharauis de edades comprendidas entre los 8 y los 12 años, procedentes de los campamentos de refugiados de Tinduf (Argelia).

AMANS viene gestando este proyecto desde el año 1999 y se dirige a familias de la Subbética que quieran compartir su vida con menores que nacieron en ambientes desfavorecidos procedentes del Sahara, acogiéndolos en sus domicilios.

Con la puesta en marcha de “Vacaciones en paz”, se pretende alejar a los menores de las duras condiciones de vida en los campamentos de refugiados durante el verano, proporcionarles la oportunidad de disfrutar y vivir durante dos meses en un ambiente diferente al de la tensión permanente, a la que se ven sometidos diariamente, facilitarles durante su estancia la superación de carencias de salud y alimentación y enriquecer sus conocimientos de español, entre otros aspectos.

Este proyecto contribuye también a concienciar a la población de la Subbética de la necesidad de ser solidaria con la situación de otros pueblos menos afortunados. Recibir a estos niños durante los meses de julio y agosto, constituirá, según este colectivo, un valioso gesto de solidaridad para con las familias que forman parte de un pueblo hermano, y cuyas gentes sobreviven en condiciones durísimas.

De esta manera, las familias que quieran adherirse al proyecto tienen hasta el 31 de mayo para poder solicitar la acogida de un niño. Para cualquier información puede solicitarse en el correo electrónico amans.subbética@hotmail.com o bien en los teléfonos 687 972 756 ó 957 523 945.